

Wechsel im Gemeinderat

Bgm. Resch lobt Alexandra Ambrosch (SPÖ) als neue Mandatarin an

Krems – Alexandra Ambrosch (40) folgt als neue Gemeinderätin Mag. Klaus Bergmaier nach. Die gebürtige Zwettlerin absolvierte die Pädagogische Akademie in Krems und die Pädagogische Fachhochschule in Baden (Lehrämter für Mathematik, Biologie, Bewegung und Sport) und unterrichtet an der Privaten Mittelschule Mary Ward in Krems. Ambrosch ist verheiratet und Mutter einer Tochter.

Foto: Bürgermeister Dr. Reinhard Resch lobt Alexandra Ambrosch als neue Gemeinderätin an. Erste Gratulantin ist Vizebürgermeisterin Eva Hollerer. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227